

**Muséum d'Histoire Naturelle - Rénovation de la salle astronomie-météorologie -  
Demande de subvention auprès du Ministère de la Recherche et de la Technologie**

**M. LE MAIRE, Rapporteur** : Cette salle présente deux expositions pédagogiques permanentes. La première est consacrée à la météorologie en partenariat avec Météo-France et la seconde au système solaire.

Ouvertes en 1992, grâce à l'aide du Ministère de tutelle du Muséum, ces deux expositions ont aujourd'hui vieilli tant pour les contenus que pour la muséographie. L'ensemble a été repensé afin de lui conférer une meilleure lecture et une plus grande liaison avec les autres présentations du Muséum. L'exposition qui a été validée par la commission d'experts du Ministère de la Recherche distingue trois parties :

- La Terre, planète vivante : les origines de l'Univers et de la Terre, l'apparition de la vie, les paléoclimats, les êtres vivants et leur environnement.

- La Terre, le Système solaire : La Terre, Vénus «surchauffée», Mars vieillie prématurément, les autres candidats à une forme de vie au-delà du système solaire.

- La météorologie : Imagerie satellitaire et prévisions de la station de Besançon (Météo-France Besançon).

Le Ministère de la Recherche et de la Technologie propose sa participation à hauteur de 200 000 F.

Le budget s'établit ainsi :

Ville de Besançon	80 000 F
SEM (en prévision)	60 000 F
Météo-France	60 000 F
Ministère de la Recherche	200 000 F
	-----
<b>Total</b>	<b>400 000 F</b>

Le Conseil Municipal est invité à autoriser M. le Maire à solliciter cette subvention de 200 000 F auprès du Ministère de la Recherche et de la Technologie et dès réception de l'arrêté attributif, à en inscrire le montant au budget de l'exercice courant par décision modificative en recettes au chapitre 90.322/1321.00509.52000 et en dépenses au chapitre 90.322/2135.00509.52000.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité, adopte cette proposition.

*Récépissé préfectoral du 9 octobre 2000.*